

Innover, Accompagner, Inspirer : Construisons l'Université de demain !

Vous êtes les moteurs de l'Université, et nous le savons. C'est pourquoi l'association « **l'Université d'Abord** » (UdA) vous propose un projet ambitieux et novateur pour les élections aux conseils centraux de l'Université de Toulouse des 18 et 19 Mars prochains.

Notre priorité, c'est l'Université : ses étudiantes, ses étudiants et ses personnels : nous tous, sommes le cœur de l'Université et son avenir. Nous souhaitons une Université qui puisse accompagner et donner les moyens à chacune et chacun de développer au mieux son potentiel. Cela, afin de faire de notre Université une référence de qualité en matière d'Enseignement, de Recherche, de bien-être au travail et de vie étudiante.

Pour atteindre ces objectifs, nous proposons différentes actions que nous développons en **4 axes** impliquant toute notre communauté :

La qualité de vie et le parcours professionnel sont des enjeux majeurs. Nous voulons assurer l'équité et la transparence dans les procédures d'avancement de grade et de classe, améliorer l'équilibre entre vie professionnelle et vie privée, favoriser le bien-être au travail et renforcer la prévention des risques psychosociaux.

L'enseignement est au cœur de la mission de l'Université. Nous voulons renforcer et développer de nouveaux enseignements interdisciplinaires, intégrer et accompagner l'utilisation des outils numériques pour la pédagogie, soutenir le développement de la formation tout au long de la vie et l'apprentissage, augmenter l'attractivité nationale et internationale des formations.

La recherche est le moteur de l'innovation et du progrès. Nous voulons renforcer l'accompagnement de la recherche, consolider sa structure organisationnelle, définir une politique ambitieuse, volontariste et innovante pour la recherche dans notre université.

Dans le contexte de la création de l'Université de Toulouse, nous nous engageons à travailler activement pour que nous devenions Grand Etablissement à l'issue de la phase expérimentale. Nous veillerons à ce que cette nouvelle structure renforce notre capacité à atteindre l'excellence dans tous les domaines, tout en préservant les spécificités, les atouts et le bien-être de tous.

Depuis un an, des membres de l'association participent à l'équipe présidentielle pour mettre en œuvre ce programme. C'est pourquoi nous avons décidé de soutenir les listes « Ensemble [on va plus loin] pour l'Université de Toulouse » au conseil d'administration afin de renforcer le partenariat de nos équipes pour un projet d'établissement partagé. Néanmoins, l'association UdA forte de son ancrage dans la vie de l'établissement et de sa connaissance des dossiers a décidé de présenter des listes à la commission recherche (CR) et à la commission formation et vie universitaire (CFVU). Ainsi nos élus pourront œuvrer en toute indépendance pour la construction de l'Université de Toulouse.